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2024－25年度ＲＩテーマ
「ロータリーのマジック」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　関原 敏文
副会長　田口 幸一
幹　事　難波 真奈美

第 1201 回 例会 （2025 年 6 月 20 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…関原敏文会長

■斉唱　…我等の生業

■ゲスト紹介

青少年交換 ホストファミリー 関原明美様

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2026年夏出発　青少年交換学生募集のご案内
・アレッツォ氏就任のお知らせ

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．３０３

■スマイル

関原敏文会長・難波真奈美幹事
みなさん1年間ありがとう御座いました。あとは年度末
例会を残すだけとなりました。次年度以降は、若い経営
者が入会したくなる様な取組みをして、新たな時代が訪
れる事を期待します。

高畑幸夫君
皆様16年間楽しいロータリーライフをありがとうござ

いました。そして、一丸となり奉仕活動が出来ました事
有難く思います。今後共宜しくお願い致します。先ずは
健康になる様がんばって来ます。

岡見　健君
関原会長、難波幹事、本年度の通常例会最終ですネ。大変
1年間ご苦労様でした。よい1年だったと思います。難波
さんニンジンがとても好評でした。（妻より）

松本　豊君
久し振りに高畑さんのお顔を拝見する事が出来ました。
残念ですが、体調が良くなったらまた遊びに来て下さい。
さてプロ野球交流戦もそろそろ終わりが見えてきました
が、7連敗したタイガースが2位との差を拡げて何だか変
な流れです。セリーグもうちょっと頑張らないとね。

和田貴樹君
来週の月曜日、誕生日なのでスマイルします。

今井美咲君・遠藤典孝君・田口幸一君・森　志朗君
臼井欽一君・守屋孝則君・神崎　進君・北村正敏君
宮田　潤君・能勢健一君・荻野洋一君・新川　勉君
山口昌興君・川名貴之君・井　寛明君・松澤修身君
立脇孝二君・石井　卓君
スマイルボックス

■会長タイム

今日の例会行事はクラブ協議会です。内容は 2 つあり
ます。

１つ目は、青少年交換学生の受け入れ報告になります。
この事業は、あと 1 カ月で終了致します。例会行事中に
私の出番はありませんので、この場を借りて、お世話になっ
た方々の紹介をさせて頂きます。
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①成田空港へのお迎えに、私、関原と荻野カウンセラー・
難波幹事・佐藤副幹事・関原つかさが参加しました。

②新品の電動自転車を新川パスト会長からお借りしました。
③松本パスト会長より、4 クラブ合同賀詞交歓会に着用し

た振袖の資金とスキーの資金援助を頂きました。
④スキーには森直前幹事がコーチつきで連れて行ってくれ

ました。
⑤荻野カウンセラーから富士山旅行と京都旅行の資金援

助を頂きました。
⑥荻野カウンセラーが東京見物に連れて行ってくれました。
⑦荻野カウンセラーは毎週末、イェスルを食事に連れ出し

てくれました。
⑧関原明美さんに富士急ハイランドに連れていってくれま

した。
⑨荻野カウンセラー・難波幹事・能勢会長ノミニーに第 2

ホストファミリーの米山家族との食事会を開いてもらいま
した。

⑩総勢 14 名のキャンプでは、荻野カウンセラー・佐藤副
幹事・森直前幹事に送り迎えの協力をしてもらいました。

⑪田口副会長より、2 度に渡り、すき焼きの肉と A5ラン
クの分厚いステーキ肉を頂きました。
以上、私の把握している範囲内でお世話になった方々

を紹介させて頂きましたが、ご紹介漏れは御座いません
か？

イェスルは 7 月 21 日（月）の飛行機で帰国します。
厚木県央 RC に次の順番が回って来るのは、10 年後の
2034 年になります。本日は第 1 ホストファミリーの関原明
美さんと荻野カウンセラーから、10 年後の受け入れに役立
つお話しを頂きます。

2 つ目は、前々回の例会でクラブ管理運営委員会が行っ
た「クラブ運営について」のアンケート結果について報告
があります。皆さんから頂いたご意見が、今後のクラブ運
営に役立つ事を期待致します。

■今日のお花

ひまわり（北アメリカ大陸）
花言葉（あなただけを見つめる・憧れ・情熱）

トルコキキョウ（北アメリカ）
花言葉（優美・希望・すがすがしい美しさ）

■例会「クラブ協議会」

1.青少年交換学生の実施報告　　　　　　　　　　　　　　担当：会長・幹事　カウンセラー 荻野洋一君

留学生をホストファミリーとして受け入れて一緒に暮らすことは初めてでした。台湾の事もほとんど知らず、16歳
のお子さんを預かる事への不安が多くありました。特に食事については料理があまり得意ではないので日本の食べ物
に慣れてもらいたいという思いから、「味見」と称して様々な料理を試してもらいました。彼女は好き嫌いがはっきりし
ていて、食べられないものは遠慮なく残してくれました。

日本に来てすぐのころ愛川町の夏祭りへ連れて行ったのですが、焼き鳥も焼きそばもおいしく無かった様でした。で
も夜中におなかがすくと台湾から持ってきた彼女の大好きなインスタント焼きそばを別缶の専用ソースを足して作っ
て食べていました。
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彼女の好きな食べ物は、焼肉、マクドナルドのポテトとナゲット、一蘭のラーメン、マンマパスタのペンネとピザ、ボ
ンベイのカレーとナンです。飲み物はコーラとスプライトが定番でしたがスターバックスではキャラメルマキュアー
トでした。おやつは甘いお菓子はほとんど食べず韓国海苔、塩味のポテトチップスが好きでした。私たちはだべれるも
のと食べられないものがわかってきてからは食べられるものを準備するようにしました。毎回同じ食べ物をくり返し
食べていましたが本人はそれが良いという事でしたので、台湾での食事は外食が当たり前ということもあり、部活の日
は帰りが遅いので外食して帰って来るようにしてもらいました。

動物は好きなようで、我が家の犬や猫をかわいがってくれました。ある日台湾の家族とライン電話中に２階から駆け
下りてきて我が家の犬を見せてはしゃいでいるついでに家族を一緒に紹介してくれました。いきなりでしたがお母さ
んとお姉さんに簡単に挨拶出来ました。会話は割と伝わるのですが、文字は理解できず、学校では授業について行けな
い日々が苦痛だと言っていました。体育と音楽の授業そして部活のバトミントンだけが楽しみで通っていた様です。

11月から厚木市の弓道に通い、『筋がいい！』とえらい先生に褒められる程の腕前でした。先日、体育祭があったので
すが、バドミントン部のリレーの選手で活躍していました。カッコ良かったです。

10月に1泊2日で富士山旅行に行きました。夜に宿泊先のペンションにあった人生すごろく1ゲームをした時の笑顔
が印象的でした。

12月には3泊4日で京都旅行に行きましたが、紅葉を堪能し日本に来てから買った自分用のカメラで写真を撮る事を
楽しんでいました。

4月には相模原の山奥へ、雨の中1泊キャンプに行きました。大型のテントを張り、マス釣り、バーベキュー・卓球・を
楽しみました。9名が日帰りで、宿泊は5名でした。イェスル達は夜中までトランプをして大盛り上がりでした。

こだわりの多い部分があり最初は戸惑いもありましたが、すごく人に気を使ってくれる優しい子で、家族として過ご
した時間は、かけがえのないものとなりました。貴重な経験でしたし楽しかったです。ホストファミリーを受けさせて
頂いたロータリークラブに感謝しています。思い出話の内容になってしまいましたが、私からは以上です。有難うござ
いました。

ホストファミリーを受けるにあたり

『台湾から16才の孫がやって来た』

と…思う事にしました！

夜更かしをしては寝坊して

主人に車で送ってもらっていました。

一蘭のラーメンが大好き！

美味しい時

うれしい時にだけ

この笑顔がでます。

作り笑いは苦手です！

8
月

愛
川
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焼
き
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！

台湾から持ってきた

焼きそばのタレ

ランちゃん

ミミちゃん
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弓
道

稽
古
中

弓
道

大
好
き
！

いざ富士山へ 雪のない富士山だったけど 楽しかった！

10月の京都旅行

10円玉でお馴染みの平等院鳳凰堂にて

紅葉がとってもきれいでした !

部活対抗リレー
バトミントン部の

リレーの選手に！

６
月

待
ち
に
待
っ
た
運
動
会

イ
ェ
ス
ル
大
活
躍

富士山の5合目でお馬さんに乗りました！

八
坂
神
社
に
て

嵐
山
で

人
力
車
に
乗
り
ま
し
た

４
ク
ラ
ブ
合
同
賀
詞
交
歓
会
は

振
袖
を
着
て
参
加
し
ま
し
た
！

お
気
に
入
り
の

う
さ
ぎ
パ
ジ
ャ
マ

10年後の厚木県央RCには

再び青少年交換学生がやって来ます

早い段階でホストファミリー経験者を呼び

卓話をして頂いては如何でしょうか？

『台湾から16才の孫がやって来た』

と…思う事にしましたが

滞在期間が限られていた事もあり

本当の孫以上の事を

してあげられたと思っています！
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本日は我が家の孫の話をさせて頂き

ありがとう御座いました！

■ソングリーダー

■退会者

松澤修身君

高畑幸夫君

■四つのテスト

■スマイル発表

荻野洋一君

今井美咲君

2.「クラブ運営について話し合いましょう」のまとめ発表　　　　　　　　　  担当：クラブ管理運営委員会
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■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　和田貴樹君（23日）
　能勢健一君（25日）

遠藤典孝君（25日）

■出席報告　＜会員38名、出席対象37名＞

6 月 20 日例会　　出席 31 名　　欠席 6 名　　出席率 83.78%


